
己设计的民众会堂故事馆。

「从教育和回馈社会的角度，我们

希望有一半以上是学生亲自建造的。至于

一些大结构，如水泥灌浆的部分则会寻找

承包商负责。」

张集强表示，双溪毛糯麻疯病院在

马来西亚医药历史上具有不可磨灭的功

劳。因此，这不仅是一个社区复新计划，

它也是一个历史古迹的保育工作：而这计

划将从建造故事馆开始。

「我们预计至少需要20万令吉进行

整修和文物历史的收集工作。将在今年进

行筹款活动，以完成这使命！」（408 )

只会在不损伤古迹的建筑架构下，巧妙地

空间设计增加一些新的设施。

「这博物馆并不会纯粹是把一些图

片或东西简单地挂在墙上，而是用建筑空

间的设计搭配当地情境来说故事。」

另外，为了提供年轻建筑师一个发

挥的平台，此次的社区复新计划也特别带

领思特雅大学（UCSI)建筑系学生进行实

地探访和勘查。同时，在今年底的学校假

期，这批学生将会入住当地，亲手改造自
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参议会即将把民众会堂改装成历史故事

馆，让这段曾经发生在大马30年代的辉煌

医疗历史持续流传。

为了让这段历史得到妥善保存，麻

疯病院民众会堂即将进行一波复新计划；

通过收集院民的口述历史和各种古迹文

物，让民众会堂升格成地方博物故事馆。

张集强表示，由于民众会堂目前是

国家古迹遗产之一，因此在复新计划中，

民众会堂变身历史故事馆


